



Homenaje en **Alba** a las 10 doctoras Honoris Causa



Lourdes Vaquero, Esther del Brío, Eva Picado, Concepción Miguélez y José García. ENE

Alba de Tormes— El salón multiusos de la villa ducal acoge, hasta final de mes, una muestra que rinde homenaje a las 10 mujeres reconocidas como Doctoras Honoris Causa por la Universidad de Salamanca.

La exposición, que ha sido coordinada por Esther del Brío y cuenta con el apoyo de la Diputación, permite hacer un recorrido desde la primera fémina que fue nombrada en el tiempo, Santa Teresa en 1922, pasando por la primera de este grupo que está viva y no es española, Kristen Osen, que entró en 1997 en este privilegiado colec-

tivo. Entre las españolas incluidas destaca María Telo, que recibió su nombramiento en 2008, siendo la tercera fémina en este selecto grupo y además es la primera española viva en haberlo obtenido.

Adela Cortina, Victoria Camps, Rebeca Grynspan, Rocío Fernández-Ballesteros García y Ana Blandiana, Rita Segato y María Ángeles Durán completan el listado. De cada una de estas féminas se puede encontrar en la muestra una reseña y fotografía, salvo de Santa Teresa, que figura con un retrato de 2020 cedido a la Universidad de Salamanca por Antonia Contra.